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Навстречу выборам в Верховный Совет

просчет не ис-

Агитаторы приступают к работе
л Д МАРТА — выборы в Вер- 
I X ховный Совет СССР. К это- 
I V му событию начали гото
виться заранее коммунисты, ком- 
со.^рльцы, активные общественни
ки Отделстроя 33 треста.

Постоянный агитколлектив уси
лен на десять человек. В обще
житиях управления по Комсо
мольской улице вот-вот откроют
ся два агитпункта.

Партбюро Отделстроя утверди
ло состав агитколлектива, заве
дующих агитпунктами и распре
делило дома по улице Экскава
торной между агитаторами, кото
рые будут вести там политико
массовую работу.
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ЦЕХ СДАН ПОД МОНТАЖ
Строители 17 управления треста Жилстрой сдали под монтаж 

оборудования механосборочный цех № 2 на компрессорном за
воде.

Сейчас специалисты завода приступили к монтажу оборудова
ния. А строители, электромонтажники и сантехники продолжают 
вести в цехе свои очередные работы.

Анкета, „Свердловского строгтеля((

Вот они, неиспользованные резервы!
Несомненно, многих заин

тересует анкета, напеча
танная в первом номере 

газеты «Свердловский строи
тель» ют 6 января 1962 года. 
Заинтересует потому, что каж
дый работающий в Свердловск- 
горстрое может внести свои пред
ложения или замечания по зло
бодневным вопросам, которые вы
несены на обсуждение читателей.

В решениях XXII съезда нашей 
партии, в выступлениях делега
тов съезда большое внимание об
ращалось на вопросы экономии. 
Мы и хотим поделиться своими 
соображениями о путях достиже
ния экономии в первом цехе де
ревообрабатывающего завода. Не
использованных резервов в этом 
отношении есть немало.

|У нас выбрасывается большое 
количество отходов от распилов
ки круглого леса, отходов, кото
рые идут на изготовление тарной 
доски. Выбрасывается из-за то- 
то, что рабочие не успевают их 
разделывать, возникает «завал», 
и, чтобы освободиться ют «излиш
них» отходов, ценное сырье фак
тически уничтожается, хотя оно 
могло превратиться в деньги. Это 
непорядок, его надо изжить. Для 
этого необходимо в период «за
валов» поставить дополнительно 
двух рабочих для торцовки во 
вторую смену.

Электроэнергия в нашем цехе 
экономится. Казалось бы, дело 
обстоит хорошо. Однако и здесь 
есть неиспользованные возмож
ности, Часто можно видеть в

Массодел на заводе 
крупных блоков — од
на из центральных фи
гур. От человека, кото
рый работает на бегу
нах, зависит многое — 
хорошая смесь, ее по
мол, влажность. Если 
ошибся в чем-то массо-

правишь в цехе, блоки 
окажутся негодными.

Со всеми этими труд
ностями отлично справ
ляется на Сугрэсском 
заводе крупных стено
вых блоков треста 
Уралнеруд Александра 
Жукова, которую вы ви
дите на фотографии. 
Это исключительно до

бросовестная работница, 
пользующаяся большим 
авторитетом в коллек
тиве предприятия.

Фото
С. БЫДАНЦЕВА.

К ВЫБОРАМ в Верховный 
Совет СССР готовятся и в 
89 тресте. В ближайшие 

дни в общежитиях по Пышмин- 
скому тракту и Даниловской ули
це откроются три агитпункта, за
ведовать которыми будут тт. Ива
нов и Меркурьев.

Утверждены руководители агит
коллективов. Их возглавят тт. Пи
липенко, Каширин, Вербицкий. В 
агитпунктах готовится наглядная 
агитация.

С 16 января в управлениях тре
ста начались партийные собрания. 
На них обсуждаются задачи ком
мунистов в предвыборной кампа
нии.

светлое время горящие в цехах 
и на территории электрические 
лампочки. Хотя электрики тт. Ву
колов и Смирнов следят, чтобы 
вовремя отключалось электроосве
щение, но не всегда они в со
стоянии досмотреть за этим. Пло
хо, что здесь не участвуют все 
рабочие. Очевидно, главному 
энергетику тов. Тихонову нужно 
провести соответствующую работу 
в коллективе. Нужно, по нашему 
мнению, чтобы в каждой бригаде 
были лица, которые бы следили 
за рациональным расходованием 
электроэнергии. Кстати, никакие 
средства наглядной агитации не 
напоминают трудящимся о необ
ходимости беречь электроэнергию.

Не призывают у нас средства 
наглядной агитации экономить 
материалы и сырье. Единствен
ный плакат, показывающий, что 
стоит один кубометр леса, пило
материалов и т. д., висит на ви
ду у работников отдела снабже
ния, а не на рабочем месте, на 
производстве.

Наглядная агитация в цехе не 
отстает от жизни. Лозунги, пла
каты, призывы систематически 
обновляются. Но по вопросам эко
номии никаких призывов у нас 
нет.

А посмотрите, что делается в 
цехе.

Есть у нас бригада плотников, 
которая сколачивает щиты и про
изводит другие работы. Но как 
здесь расходуют гвозди — никто 
не интересуется. Ответственные 
товарищи могут сказать, что все

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

СВЕРДЛОВСКИЙ 
строитель
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Поддерживаем почин 
коллектива туроомоторногоСЕЛУ -НАШУ

КОЛЛЕКТИВ Свердловского 
турбомоторного завода об
ратился ко всем рабочим 

и служащим промышленных пред
приятий и строительных органи
заций области с призывом ока
зать действенную помощь труже
никам села.

Мы, строители треста Жил- 
строй, не собираемся стоять в 
стороне от шефской работы. Как 
же мы осуществляли до сих пор 
помощь селу и что намереваемся 
делать в этом году?

11 января в нашем тресте со
стоялось совещание ответствен
ных работников шефствующих 
организаций над племзаводом 
«Пионер» Талицкого района — 
треста Жилстрой, -облпроекта, уп
равления продмонтажа, главхим- 
снаба> В нем участвовала дирек
тор племзавода «Пионер» тов. 
Гаврилова. На совещании были 
подведены итоги шефской помо
щи за прошлый год, а тов. Гав
рилова рассказала об итогах ра
боты коллектива племзавода, ко
торый успешно справился с го
сударственным планом и соцобя
зательствами по всем показате
лям. Эна высказала удовлетворе- 

рассчитано, что расходуется столь
ко гвоздей, сколько положено на 
то или иное изделие. Нормы 
нормами. Но посмотрите весной, 
когда растает снег, сколько гвоз
дей валяется на месте работы 
плотников или там, где трудят
ся другие бригады, использую
щие в своем деле гвозди. Расчет— 
дело хорошее. Но не менее ва
жен учет, а о нем порой забы
вают.

Один из авторов этой статьи, 
рамщик Наквасин, в октябре про
шлого года предложил механизи
ровать комлевую тележку. Его 
рационализаторское предложение 
было принято и Наквасин полу
чил денежное вознаграждение. 
Руководители цеха обещали вне
дрить данное предложение в мае- 
июне 1961 года. Но вют насту
пил январь 1962 года, а ком
левую тележну все еще толкают 
вручную. Работа эта нелегкая.

Кто же виноват?
Мы считаем, что прежде всего 

механик цеха инженер тов. Уша
ков. Он требует каких-то точных 
расчетов. А не долг ли инженера 
помочь рабочему и по представ
ленным вместе с рационализатор
ским предложением эскизам сде
лать эти расчеты. Надо сказать, 
что и начальник цеха тов. Шу- 
калюков не требует от Ушакова 
внедрения упомянутого предложе
ния. Что же касается главного 
инженера завода тов. Минкина, то 
он несколько раз обещал внед
рить предложение. Но что толку 

ние оказанной помощью шефст
вующими организациями в про
шедшем году.

Что же было сделано, с нашей 
стороны в помощь труженикам 
села?

Мы предоставили племзаводу 
проект детсада - яслей на 125 
мест с учетом места его построй
ки, помогли составить смету.

Для строительства этого дет
ского учреждения трест выделил 
около одиннадцати тысяч шлако
блоков и 44 тысячи штук крас
ного кирпича.

Для механизации водоснабже
ния на ферме № 2 предоставили 
600 погонных метров труб и 
шесть вентилей. Благодаря этой 
помощи была механизирована по
дача воды на ферме.

Между фермами проходят до
рожки. 40 тонн асфальта для их 
прокладки было выделено нами. 
Помогли мы своим подшефным 
стеклом, шифером и другими ма
териалами.

Сотрудники облпроекта, буду
чи на уборочной, построили ово
щехранилище на 350 тонн. К 1 
сентября оно было сдано в экс
плуатацию.

Строители 14 управления на
шего треста ■— маляры и штука
туры высокой квалификации — 
участвовали в отделке Дворца 
культуры.

Для оформления наглядной аги
тации в племзавод выезжала бри,- 
гада облпроекта. А 30 июня, 
в день праздника борозды, там

На пусковых объектах января
СТАРАЯ ИСТОРИЯ ПОВТОРЯЕТСЯ

В январе строителям 89 треста 
нужно сдать в эксплуатацию один 
жилой 60-квартирный дом, рас
положенный в первом квартале 
по улице Культуры на Уралма
ше. Этот дом откроет счет тыся
чам квадратных метров жилья, 
которое получат свердловчане в 
нынешнем году.

Известно, в какое тяжелое по
ложение попали строители тре
ста, в частности, седьмого управ
ления под конец прошлого года 
из-за того, что слишком медлен
но разворачивались работы по 
жилью в течение года. Правда, 
во многом здесь были повинны 
субподрядчики, но ведь не они 
сдают объекты государственной 
комиссии!

Горький опыт прошлого ниче
му, видимо, не научил ни руко
водителей седьмого управления, 
ни их субподрядчиков.

Дом № 10 в первом квартале 
должен быть введен в эксплуата
цию 27 января. Выдержит ли
(1П111Ш11111П1Ш111111111П111ШШП1111111 

от обещаний, если они не осу
ществляются.

Мы считаем, что руководители 
нашего цеха и завода прочтут 
внимательно наше выступление, 
наши ответы и предложения на 
анкету «Свердловского строите
ля» и немедленно примут меры.

А. НАКВАСИН, 
И. СЕРГЕЕВ.

ПОМОЩЬ!
выступала бригада художествен
ной самодеятельности треста 
Жилстрой и облпроекта.

В «Пионер», для ознакомления 
с его работой и по оказанию по
мощи выезжали от треста Жил
строй заместитель управляющего 
тов. Смирнов и председатель по- 
стройкома тов. Злоказов, от обл- 
проекта — директор тов. Косарь- 
ков и председатель месткома тов. 
Аваев, от управления продмон- 
тажа — секретарь парторганиза
ции тов. Вадиков и инженер НТО 
тов. Власов.

На состоявшемся совещании 
был обсужден план шефской ра
боты на 1962 год. Тов. Гаври
лова от имени тружеников завода 
попросила оказать помощь в под
боре проектов и составлении смет 
для школы на 920 мест и восьми 
2-квартирных домов из блоков и 
панелей, а также на котельную. 
Потребуется помощь строитель
ными материалами — шлакобло
ками, кирпичом, трубами, столяр
ными изделиями.

Шефы заверили директора 
племзавода, что детально рассмо
трят вопросы, связанные с сов
хозным строительством, и окажут 
необходимую помощь.

Ероме того, было решено ока
зать помощь в налаживании рабо
ты клуба. С этой целью туда бу
дут выезжать участники художе
ственной самодеятельности обл
проекта и треста Жилстрой.

Н. СОКОУШИН, 
секретарь парторганизации 

треста Жилстрой.

коллектив участка тов. Матасова 
этот срок? Вряд ли. И вот по
чему.

Два дня назад в доме еще ра
ботали плотники, готовя под шпа
клевку и покраску полы. В каж
дом подъезде находилрсь по 
бригаде маляров, но они не рабо
тали полным фронтом.

— Все же мы со своими дела
ми возможно и сумели бы спра
виться, — рассказывает старший 
прораб тов. Коромыслов. — Но 
сейчас об этом говорить поздно— 
до сих пор не закончили работы 
сантехники из второго городского 
управления, руководит которыми 
тов. Селезнев.

Да, сантехники, действительно, 
очень подвели отделочников. До 
18 января в дом еще не были 
занесены ванны, не пущено теп
ло в лестничных клетках и со
вершенно не начаты работы в 
подвале. Это объясняется тем, 
что до последних дней на доме 
работали из сантехников всего 
несколько человек. Только сей
час сюда прибыли дополнитель
ные силы, но время-то уже упу
щено!

Итак, повторяется старая исто
рия — срывается срок сдачи в 
эксплуатацию первого в нынеш
нем году дома. Если руководите
ли управления тт. Петросов и 
Полонский и теперь не сделают 
для себя серьезного вывода, то 
что же будет дальше?

С. ВАСИЛЬЕВ.



ЗА РАБОТУ, не откладывая 1
ни одного дня

ГЕННАДИЙ Аронович Рап
попорт — начальник уча
стка девятого управления, 

коллектив которого строит 
247-квартирный дом по улице Ле
нина, — переспросил:

— Как дела, спрашиваете? 
Плохо...

— Почему?
— Да потому, что у нас и в 

тресте, и в управлении очень уж 
любят такую, знаете, шапкозаки- 
дательскую политику. Чего 
Сделаем! Вытянем! — И, 
молчав, продолжает: — А 
это сложный объект. Если 

там!
по- 

ведь 
весь

объем работ пересчитать условно 
на 80-квартирные дома, то один 
наш дом пяти таких стоит... Ра
боты же пока подвигаются очень 
медленно.

Блок дома, что расположен по 
улице Ленина, строители должны 
едать в эксплуатацию в августе. 
Второй блок — по улице Луна
чарского — в октябре и третий— 
по Мамина-Сибиряка — в но
ябре.

Что сделано на доме?
Выложен блок по улице Лени

на, готовятся фундаменты под 
другие два корпуса. Но работа, 
действительно, идет медленно. 
На стройке трудятся сейчас око
ло ста человек, а их не видно — 
все заняты доделкой, доводкой. 
Нет большого фронта работ. По
чему?

Вопрос вопросов

ПО ГРАФИКУ, утвержден
ному управлением Сверд- 
ловскгорстрой, до 25 янва

ря в готовой части дома должно 
быть пущено тепло. Монтаж теп
лосети обязано выполнить управ
ление, где начальником тов. Альт
ман. Однако до сего дня тепло
сеть не монтируется. Тов. Альт
ман, прибыв однажды на объект, 
«успокоил» строителей, -------  
что 25 января будет 
предварительный обмер 
предстоящих работ.

Не торопится . тов.

заявив, 
сделан... 
объемов

Альтман,
видимо, потому, что располагает 
дополнительными сведениями, 
именно — строители пока еще 
знают, откуда пойдет тепло.

Кроме того, до сих пор 
утеплен шестой этаж. Дело 

А 
не

ке 
в

том, что 247-квартирный дом — 
это здание с совмещенной кров
лей, при которой- требуется спе
циальное утепление последнего 
этажа. По проекту ^ля этого ну-

Иван Семенович Лаптев, 
которого вы видите на этой 
фотографии, не только один 
из лучших слесарей, но и 
один из активнейших рацио
нализаторов Нижне-Исетского 
завода железобетонных изде
лий.

Фото Я. Кунина.

УКАЗОМ Президиума Вер
ховного Совета Союза ССР 
с 1 января 1962 года из

менен порядок рассмотрения спо
ров о возмещении предприятия
ми, учреждениями и организация
ми ущерба, причиненного рабо
чим и служащим увечья или 
иным повреждением здоровья, свя
занным с их работой на произ
водстве.

Президиум Верховного Совета 
СССР установил, что в случае 
причинения по вине предприятия 
■рабочему или служащему увечья, 
либо иного повреждения здоровья, 
связанного с его работой на про
изводстве, возмещение причинен
ного рабочему или ’служащему ма
териального ущерба производит
ся по решению администрации 
предприятия, учреждения и орга
низации.

■Государственный комитет Со
вета Министров ССОР по вопро
сам труда и заработной платы 
совместно с ВЦСПС утвердили 
специальные Правила, согласно 
которым администрация возме
щает ущерб работнику, если 
увечье (или иное расстройство 
СВЕРДЛОВСКИ Й СТРО ИТ ЕЛ Ь
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жен пенобетон. Возили его на
объект два месяца — закрыли 
только четверть всей площади. В 
зимних условиях для этой цели 
решили использовать холодный 
асфальт. Но вот беда—уже про
должительной время снабженцы 
нигде не могут наити нужное 
личество этого материала.

Итак, будь в доме тепло 
можно было бы сейчас уже 

ко-

ра-
ботать четырем-пяти бригадам 
штукатуров. Пока же лишь толь
ко одна бригада (и та неполная!) 
начала штукатурить в подвале. 
Вывод один —• вопрос с теплом 
должен быть решен в кратчайшее 
время.

Канитель с водой

КОГДА нет воды, человек 
разводит руками и произ
носит бытующую в народе 

фразу: «Без воды — 
и не сюды». Вот уже 
разводят руками и 
247-квартирного.

Уже потерян счет 

и не туды 
около года 

строители

графикам,
обещаниям, клятвенным завере
ниям руководителей 21 управле
ния треста Уралтрансспецстрой в 
том, что, наконец, будет сделан 
водопровод к объекту, а воды 
все нет. Строители изобретают 
сотни способов воздействия на 
безалаберных трансспецстроевцев 
и все напрасно. Трудно поверить, 
что строители вынуждены по 
старинке собирать снег в ведра 
и таять его на костре, но это 
факт.

В конце концов на трибуну 
поднялась совесть управляющего 
трестом Уралтрансспецстрой тов. 
Григорьева. «Хватит!» — сказала 
она. «Хватит!» — сказал и тов. 
Григорьев. И потребовал, чтобы 
строители добились разрешения 

Новое в
здоровья) произошло на терри
тории предприятия и учрежде.- 
ния, либо вне территории, но при 
выполнении трудовых обязанно
стей, а равно во время следова
ния к месту работы и с работы 
на транспорте предприятия и уч
реждения.

Ущерб возмещается выплатой 
потерпевшему денежных сумм для 
восполнения заработка, которого 
он лишился из-за утраты трудо
способности. Если в этих случа
ях работника переводят времен
но на нижеоплачиваемую работу, 
то ему выплачивается разница 
между прежним и новым зара
ботком.

Если в причинении вреда здо
ровью виноваты и предприятие, и 
сам работник, грубо нарушивший 
правила охраны труда и техники 
безопасности, размер возмещения 
ущерба определяется в зависимо
сти от степени вины сторон. Она 
устанавливается |администрацией 
с учетом заключения комиссии 
охраны труда фабрично-заводско
го или местного комитета.

перекрыть на время улицу Ма
мина-Сибиряка.

Что ж, раз нужно, так нужно. 
Добились такого разрешения на 
срок с 10 по 22 января. Ну и что? 
Только 15 января начальник 
21 управления тов. Щербаков за
брал это разрешение! Ясно, что 
время упущено, воды на объекте 
опять не будет.

Мы обращаемся к тов. 
горьеву и к его совести:

Гри-

— Не пора ли кончать эту ка
нитель?

Бьют. Нажимают.
А что толку?..

КОНЕЧНО, каждый, узнав 
претензии строителей, 

вправе сказать:
— Дорогие друзья, вы — ген

подрядчики, и в конечном счете 
вы понесете ответственность за 
срыв ввода в эксплуатацию та
кого важного объекта! Бейте тре
вогу во все колокола! Нажимай
те на все педали!

Правильно. И строители бьют, 
нажимают. Только субподрядчи- 
ки-то народ тертый. Поглядыва
ют так хитро да поговаривают:

— Не на того, брат, напал...
Вот, скажем, электрики. Дав

ным-давно надо бы участку тов. 
Азизова вести свои работы на 
блоке по улице Ленина. Ан, нет! 
Ждет товарищ, когда там шту
катуры поработают.

А трансспецстроевцы? До сих 
пор не сдали по акту нулевой 
цикл ни на одном из блоков!

«Подумаешь! — успокаивается, 
тов. Щербаков. Довидимо, 

августа 
дальше,

Плохо
на этот

далеко, до октября еще 
а до ноября и подавно!», 
выполняются поставки 

объект, особенно дерево
обрабатывающим заводом, где 
директором тов. Лозовский. Без
условно, на заводе есть свои ка
кие-то трудности. Но тем не ме
нее на 247-квартирный дом не 
получены из запланированного на 
январь 31 оконный блок, 231 под
оконник, 50 кубометров шпунтов
ки и лаг и, что наиболее важно,— 
12 кубометров 40-миллиметровой

устройства подоладоски для 
крыши.

☆☆☆
Строительство 247-квартирного 

этодома по улице Ленина
один из важнейших объектов те
кущего года для коллектива 
вятого управления. До ввода 
эксплуатацию объекта не 

де- 
в 

так
уж много времени, чтобы сидеть 
сложа руки и кивать головой на 
поставщиков и субподрядчиков. 
Надо, не откладывая ни дня, са
мим строителям браться как сле
дует за работу. Профсоюзным, 
партийным и комсомольским ор
ганизациям треста и управления 

'следует взять под контроль стро
ительство этого дома.

С. БЫДАНЦЕВ.

законодательстве
Право на возмещение ущерба 

имеют лица, утратившие трудо
способность вследствие увечья 
или иного повреждения .здоровья, 
связанного с работой, независимо 
от установления им группы ин
валидности. Степень утраты тру- 
доспособности определяется вра
чебно-трудовыми экспертными ко
миссиями.

■В случае смерти рабочего или 
служащего в результате увечья, 
либо иного повреждения здоровья, 
право на возмещение ущерба име
ют .нетрудоспособные лица, со
стоящие на его иждивении, а 
также и те лица, которые не со
стоят на иждивении погибшего, 
но имеют право на получение от 
него содержания.

Среднемесячный заработок для 
определения размера возмещения 
ущерба берется за 12 календар
ных месяцев, предшествовавших 
увечью.

С заявлением о возмещении 
ущерба следует обращаться к ру
ководителю предприятия или уч
реждения. К заявлению должны

Комсомолец Геннадий 
Зыков пришел в 21 уп
равление треста Урал- 
трансспецстрой меньше 
года тому назад. До 
этого он работал меха
ником в 23 ремесленном 
училище. Опытный сле
сарь, Геннадий быстро 

вуважениезавоевал 
коллективе. Но его тя

оннуло к машинам. И
без отрыва от производ
ства при учебном ком
бинате 
строя 
альные 
права

Свердловскгор- 
закончил специ- 
курсы и получил 
помощника ма

шиниста экскаватора. 
Теперь, работая на эк
скаваторе, он мечтает о 
правах машиниста. Мож
но не сомневаться, что 
в недалеком будущем 
Геннадий осуществит и 
эту свою мечту.

. V -
Фото Я. Кунина.

Тревожные сигналы

Урывками корпус не построишь
Коллектив 16 управления тре

ста Жилстрой на заводе гидро
метприборов строит четырехэтаж
ный корпус. На четвертом этаже 
его должна разместиться адми
нистрация завода, в первых трех 
этажах — большая столовая рай
онного значения с двумя обеден
ными залами. Вход в столовую 
с улицы Крылова будет свободен 
для всех желающих.

Сейчас управление завода, его 
отделы расположены в одном из 
производственных цехов, в мало
приспособленных помещениях. 
Здесь же, прямо в коридоре, на
ходится склад готовой продукции. 
Плотники, заколачивая ящики с 
готовыми приборами, мешают ра
боте служащих.

Если перевести аппарат заво
доуправления в строящееся поме
щение, то в цехе высвободятся 
площади, на которых можно бу- 
дет 
Но

увеличить выпуск продукции, 
вся беда в том, что сооруже-

По следам неопубликованных писем
В редакцию поступило письмо, 

в котором говорилось о плохой 
работе санузла в здании, где по
мещаются конторы ЖКК. перво
го и четвертого строительных уп
равлений треста № 33.

Начальник жилищно-комму
нальной конторы, треста тов. По
рошин, которому для принятия 
мер была направлена копия пись-

быть приложены заключение вра-
ч е б н о -т р удо в о й экспертнюй ко-

миссии о ‘степени (проценте) ут
раты трудоспособности, копия 
пенсионного удостоверения или 
Другой документ, выданный орга
нами социального обеспечения о 
размере пенсии, назначенной по 
инвалидности в связи с увечьем 
или иным повреждением здоровья, 
заключение врачебно-трудовой 
экспертной комиссии о нуждае
мости в дополнительных видах 
помощи.

Едай заинтересованное лицо не 
■согласно с решением администра
ции о размерах возмещения при
чиненного ему ущерба, спор рас
сматривается фабричным, завод
ским, построечным или местным 
комитетом профессионального со
юза. Спор рассматривается в де
сятидневный срок со дня посту
пления заявления в присутствии 
заинтересованных лиц и пре'дста- 
вителя администрации. Неявка на 
заседание профсоюзного комите
та представителя администрации 
не лишает права рассмотреть во
прос по существу.

Если заинтересованное лицо

ние корпуса ведется очень мед
ленно. В мае прошлого года, за
кончив кладку стен, стройтЛи 
ушли с объекта. Вновь появи
лись они на площадке только в 
сентябре, но поработали недолго 
и опять ушли.

Наступил январь 1962 года. 
Опять на площадку пришли стро
ители. Но ведь набегами четы
рехэтажный корпус быстро не 
построишь. До сих пор здание не 
оштукатурено, стоит без тепла.

Помимо этого строители соору
жают для завода нейтрализаци
онную установку. Но и здесь дела 
у них движутся медленно, хотя 
такая установка очень нужна за
воду.

Хочется задать вопрос началь
нику строительного управления 
тов. Фурману — когда он думает 
заканчивать работы на объектах 
завода гидрометприборов?

Н. ГОРДИН, 
начальник окса завода.

ма, сообщил, что все факты под
твердились. Немедленно были 
приняты меры к устранению не
достатков. Сейчас заканчивается 
капитальный ремонт санузла. За 
его плохое состояние на управля
ющего домами тов. Семерня и 
механика жилищно-коммунальной 
конторы тов. Бычкова наложены 
административные взыскания.

или администрация не согласны 
с постановлением фабричного, за
водского, построечного или мест
ного комитета, спор о возмеще
нии причиненного ущерба рас
сматривается народным судом. 
Срок для обращения администра
ции в народный суд установлен 
в 10 дней со дня получения ею 
постановления профсоюзного ко
митета. При невыполнении адми
нистрацией постановления проф
союзного комитета оно подлежит 
принудительному исполнению в 
порядке, установленном для ис
полнения судебных решений.

Суммы в возмещение ущерба 
выплачиваются ежемесячно в день 
выдачи заработной платы рабо
чий и служащим за вторую по
ловину месяца.

Построечные, заводские и ме
стные комитеты трестов и пред
приятий Свердловскторстроя дол
жны разъяснить рабочим и слу
жащим своих коллективов о но
вом порядке рассмотрения спо
ров о возмещении предприятиями, 
учреждениями и организациями 
ущерба, причиненного трудящим
ся в связи с получением увечья, 
связанного с их работой на про
изводстве. И. КУТЬИН,

старший инженер по технике 
безопасности Свердловскгор- 
строя.
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ЖИЛИЩНОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО- ПЕРВООЧЕРЕДНОЕ ДЕЛО
В минувшем году наш трест 

из-за отсутствия жилья испыты
вал большой недостаток в рабо
чей силе. На протяжении почти 
всего года несколько сот рабочих 
и студентов проживали, временно 
в помещениях строящегося адми-
нистративно-бытовото корпуса

можно сделать некоторую скидку 
за прошлые грехи. Вновь органи
зованное управление не могло 
сразу устранить все затруднения 
и непорядки, которые возникали 
в работе. Однако сейчас оно име
ет годичный стаж. Этого вполне 
достаточно, чтобы окрепнуть.

' ЦСМК. Но это был временный 
выход из положения.

Чтобы дать возможность тре
сту пополнить недостаток в ра
бочей силе, Управление строи
тельства совнархоза 'отпустило 
специальные средства для’строи
тельства жилья в Уралмашстрое. 
Решать эту важную задачу пору
чили вновь организованному 
стройуправлению № 2'5.

Казалось бы, все внимание бы
ло уделено строительству жилья. 
Жилье в первую очередь обеспе
чивалось материалами и другими 
ресурсами. Сюда при необходимо
сти давались нужная техника, 
рабочая сила. Однако с задачей 
по жилищному строительству уп
равление 2'5 не справилось. 
80-квартирный дом был сдан на 
три месяца позже установленно
го срока, а общежитие и 48-квар
тирный дом так и не были 
введены в эксплуатацию в про
шлом году.

Очень 'обидно, что руководи
телям управления тт. Былинки- 
лу и Батраченко не хватило ка
ких-то трех дней. Полы не успели 
просохнуть после покраски и го
сударственная комиссия вынуж
дена была перенести приемку зда
ний на 1962 год. Конечно, если 
бы и начальник, и главный ин
женер управления, да и линей
ные руководители более продуман
но организовали работы по окон
чанию пусковых объектов, то они 
добились бы успеха.

Теперь уже непростительно 
екать подобные промахи в 
лищном строительстве.

Как же обстоят дела на

должны взять строительство жи
лья под повседневный контроль. 
И прежде всего нужно побеспо
коиться ю там, чтобы работы на 
жилищном строительстве велись 
в три смены с полной загрузкой.

Я. ГРИНЬ.

УТВЕРЖДЕНЫ АГИТКОЛЛЕКТИВЫ
ОБОРУДУЮТСЯ АГИТПУНКТЫ

В тресте все шире и шире раз
вертывается подготовка к пред
стоящим выборам в Верховный 
Совет СССР.

Коллектив Уралмашстроя соз
дает агитпункты при двух изби
рательных участках, которые бу
дут расположены в управлении

допу- 
жи-

жй-
лищном строительстве сегодня?

До начала января 2'5 стройуп
равление полностью закончило 
земляные работы на площадках 
строительства 80-квартирного до
ма и общежития. Сегодня, когда 
на исходе вторая декада января, 
на 80-квартирном доме идут ра
боты нулевого цикла, а на стро
ительстве общежития ничего не 
делается. Однако по ходу работ 
видно, что нулевой цикл не бу
дет завершен в месячный срок, 
хотя все материалы для этого 
имеются на объекте. Между тем, 
оба объекта по плану предпола
гается сдавать в эксплуатацию 
в первом полугодии. Как думают 
добиться этого руководители уп
равления тт. Былинкин и Батра
ченко? Бедь они, очевидно, даже 
положение дел знают плохо, так 
как на упомянутых стройках яв
ляются редкими гостями.

'Начальник участка тов. Лева
шов, прораб тов. Волосников до 
сих пор не имеют графика работ 
по этим домам и вряд ли имеют 
проект организации работ, так 
как материалы, которые поступа
ют на объекты, выгружаются где 
попало, а при монтаже их допол-
нительно перевозят 
место. Не успели 
строительство дома,

с места на 
еще начать

И вот наступил новый 
Государственный план

год. 
треста

ле фундаментов стоит
а уже воз- 

в 'бадьях

увеличен. Рабочей силы требует
ся еще больше. Стало быть, с 
первых дней строительство жилья 
должно быть первоочередным.

Сегодня мы можем говорить 
о том, что 2'5 стройуправлению

замороженный бетон. Ходят во
круг руководители, видят это, но 
их словно не касается.

Управление треста, партийная 
и комсомольская организации и, 
конечно, профсоюзный комитет

UHЯЯHЯЯЯЯЯЯЯЯИЯЯЯЯЯЯЯЯЯHЯЯЯЯЯЯЯBЯЯЯHHЯЯЯЯЯKЯHЯЯ№ЯЯЯBЯЪ^ ,

Активизировать
деятельность

СОВЕ ТА
ВОИ Ра

давно 
бригаду

возгл а в л я е т 
плотников в

Давно работает в кол
лективе Уралмашстроя 
плотник тов. Глущенко. 
Его знают здесь как ис
ключительно хорошего
организатора, опытного 

специалиста, способного 
выполнить самую слож
ную работу.

Т ов. Глущенко уже

треста и в красном уголке об
щежития в квартале «А».

Партийное бюро утвердило за
ведующих агитпунктами и руко
водителей агитколлективов. Агит
пунктами будут заведовать 
тт. Еловиков и Аронов, а руко
водить коллективами агитаторов 
поручено тт. Коржу и Семенову.

В партийных организациях ут
верждены составы агитколлекти
вов.

Как и в прошлые годы, агитато
ры будут закреплены за отдель
ными участками, по месту жи
тельства избирателей. Некоторые
из них уже приступили 
боте.

В эти дни с помощью 
ственных руководителей

к ра-

хозяй- 
строи-

тельных управлений проводится 
оборудование агитпунктов, гото
вятся средства наглядной агита
ции, приобретаются дополнитель
ная мебель, литература и т. д.

24 строительном управ
лений. Эта бригада 
сейчас работает на стро
ительстве объектов це
ха сварных машиностро
ительных конструкций. 
Бригада систематически 
перевыполняет нормы, 
добиваясь хорошего ка
чества работы.

На снимке: Миха
ил Петрович ГЛУЩЕН
КО, бригадир плотни
ков, ударник коммуни
стического труда,

Наступил новый год. 
Каждый стремится в но
вом году работать по-но
вому, добиваться боиее 
успехов. А вот трест

высоких 
Стройде-

таль № 70 протащил в новый год
»■■■■■яаомявонявявваяиан

Это не могло не сказаться и на 
работе рационализаторов. План 
по рационализации и изобрета
тельству за минувший год в 
тресте не выполнен. Рационализа
ция не является массовой, а по 
смотру-конкурсу на выявление и 
использование резервов, ускоре
ния ввода цеха металлоконструк
ций, широко разрекламированно
му, не поступило ни одного пред
ложения. Афиши, говорящие об

( Неоправданные надежды

ВСЕСОЮЗНОЕ общество ра
ционализаторов и изобре
тателей — добровольная 

массовая организация трудящих
ся. Она призвана всемерно раз
вивать движение новаторов, мо
билизовывать их творческую ак
тивность на борьбу за дальней
ший технический прогресс.

Этими основными положениями 
и руководствовался построечный 
комитет треста Уралмашстрой, 
создавая отделение воира.

Много пышных речей, торжест
венных обещаний было произне
сено, когда избирался совет 
воира. Выступали и представите
ли постройкома, и лица, вошед
шие в состав совета.

Надежды коллектива были ра
дужными. Как никак, во главе

совета оказался маститый строи
тель, много сделавший в области 
рационализации новой техники в 
Тагилстрое тов. Гизбрехт. Но, 
увы! Надежды не оправдались. 
Со стороны построечного коми
тета, как это подчеркивалось в 
отчетном докладе постройкома на 
недавней конференции, «не было 
надлежащего контроля за рабо
той воира. Председатель воира 
тов. Гизбрехт, кроме составления 
плана, ничего не делал».

Нам хотелось бы добавить, что 
характеристика работы воира в 
отчетном докладе была не со
всем точной и полной. К сожале
нию, не только план работы не 
был составлен; но не была оформ
лена даже смета на проведение 
необходимых мероприятий, не
смотря на то, что областной со
вет Всесоюзного общества изо
бретателей и рационализаторов 
ожидал, требовал эту смету и 
готов был выделить необходимые 
ассигнования на приобретение 
технической литературы, органи
зацию поездок на передовые 
стройки для изучения их опыта 
и многое другое. Всего этого но
ваторы треста лишились из-за 
бездеятельности своей организа
ции. Фактически совет воира не 
существовал.

этом конкурсе, и до сих пор ви
сят в тресте, являясь прямым 
укором организаторам смотра.

Между тем, задачи строителей 
Уралмашстроя поистине гранди
озны как по масштабу, так и по 
срокам их выполнения.

Строители треста должны, ра
зумеется, как можно больше про
являть инициативы, мобилизовы
вать творческую активность масс 
на вытеснение с производства не
производительных методов тру

да, на внедрение новой техники 
и технологии, самых совершенных 
индустриальных методов работы. 
Наша задача привлечь к участию 
в рационализации и изобрета-
тельстве весь коллектив строи-
телей. В первую очередь взяться 
за решение этой задачи должен 
совет воира.

Надо полагать, что вновь из
бранный построечный комитет 
будет постоянно интересоваться 
работой совета воира и поможет 
ему стать центром борьбы за 
массовую рационализацию и изо
бретательство на наших строй
ках.-

П. ИВАНОВ.

НА ДНЯХ НАШ ОБЩЕСТ
ВЕННЫЙ ОТДЕЛ на своем за
седании обсудил план работы на 
вторую половину января и фев
раль. В этом обсуждении актив
ное участие приняли М. Д. Фиш
ман, недавно введенный в состав 
внештатного отдела, Д. М. Семе
нов, А. В. Мельников, Я- С. 
Гринь, Е. М. Погуляйло.

Было решено серьезное внима
ние уделить вопросам новой тех
ники, рационализации, качества 
работ. Главное внимание решено ' 
уделить строительству жилья и 
пусковых объектов.

А 12 А А наблюдаются и в 24
1Э У управлении. Оно, напри

мер, уже давно должно
свои старые недостатки по оюес- 
печению материалами и издели
ями объектов Уралмашстроя.

Посмотрите, что получается. 
23 строительное управление в 
январе должно1 получить с пред
приятий этого треста 830 пло
ских плит В-8. Прошло более 
половины месяца, а не получено 
и десятой части. На 17 января 
было доставлено всего 40 плит.

2'5 
до сих 
ничиые 
ты для 
тарного

строительное управление 
пор не получило леет- 
марши и 'балконные пли- 

■стро.ительства 8'0-квар- 
дома № 17.

Значительные срывы поставок

было получить 80 недостающих 
панелей для забора, но только 
за истекшие три месяца получи
ло всего... 3 панели. Одна па
нель в месяц. (Выходит, что при 
таких темпах поставки будут вы
полняться в течение шести-семи 
лет. Вот ведь до каких чудачеств 
можно дойти.

Срывает поставки ригелей и 
колонн для инженерного корпуса 
Нижне-Исетский 'завод железобе
тонных изделий.

Так с первых дней нового го-
да предприятия 
таль № 70 суют 
строителям.

треста 
палки

Стройде- 
в колеса

-Обещаю, заверяю... 
А ТОЛК КАКОЙ?

Наше 25 строительное управление 
немалый коллектив механизаторов.

имеет- 
В сво-

ем большинстве это опытные, высококва
лифицированные специалисты. Есть среди 
них и сварщики, и газорезчики, и слесари, 
и токари, и кузнецы, и электрики. Одним 
словом, даже самую сложную деталь 
можно заказать в коллективе и она бу
дет сделана добротно.

Руководит механизаторами главный ме
ханик управления А. А. Степанов. О нем- 
то мы хотим повести речь, потому что 
по существующим порядкам с любыми 
заказами приходится обращаться к нему.

Неоднократно обращались к тов. Степа
нову с просьбой изготовить для каменщи
ков расшивки и отвесы. Они нам совер
шенно необходимы. Ведь без хорошей расшивки, без отвеса труд
но добиться хорошего качества кладки.

Тов. Степанов ни разу не отказывал. Он всегда обещает и за
веряет, что все будет выполнено. Прошло полгода, как в управле
нии слушают заверения и обещания Степанова, а отвесов и рас
шивок нет до сих пор.

Очередной разговор с главным механиком состоялся 2 декабря 
1961 года. «Пишите заказ»,—заявил он. Заказ написали, подписа
ли у начальника производственно-технического отдела. Был уста
новлен и срок выполнения — 10 декабря 1961 г.

Прошло десятое, двадцатое и тридцатое декабря. Прошло боль
ше половины' января 1962 года, но заказ не выполнен.

Мы считаем, что пора, наконец, потребовать от Степанова не
медленного изготовления расшивок и отвесов. Есть на это и на
чальник управления,.л главный инженер. Мы ждем, что они при
мут меры. 3. ПРОКОПЬЕВ, А. МАХНЕВ — бригадиры каменщиков.



В гостях
у Рокуэлла Кента

СОТНИ людей ежедневно 
приходят в картинную га
лерею, где выставлены ра

боты американского художника 
Рокуэлла Кента. Одним они нра
вятся, другим нет. Но равнодуш
ным никто не уходит. О творче
стве Кента спорят. Не потому ли 
у его картин всегда людно?

Вот полотно «Мыс в штате 
Мэн». Зима. Картина создана 
более полувека назад. Но как 
оживляет этот обычный ничем не 
замечательный пейзаж яркая вы
разительность красок! С карти
ны веет свежестью, простором. 
Невольно тянут к себе и засне
женная скала, и припорошенный 
снегом ельник. А море как будто 
дышит: оно и сурово, и ласково. 
Весь пейзаж наполнен светом, 
бодростью, жизнью. Оно словно 
напоминает что-то давно знако
мое. Что? Может быть, наши 
родные Уральские горы, где 
много такой же простой суровой 
красоты, которую мы не всегда 
умеем замечать.

А вот с небольшой картины 
срывается слепящий поток золо
тистых лучей. Угрюмо вырисовы
ваются под ним горы. Суровое 
море молчаливо лижет их отвес
ные стены. На волнах, как дет
ские улыбки, вспыхивают не
большие островки света. Край 
льдов и тишины не пустынен. Хо
зяин и здесь человек. Вот рыба
ки вытаскивают на берег кун
гас. Они освещены солнцем, кото
рое как бы приветствует их и по
могает. Ведь труд каждого из

Методом
подъема этажей
В шоу году близ завода 

«Баррикада» впервые в 
Ленинграде был возве

ден методом подъема этажей 
четырехэтажный дом. Инициа
тива ленинградцев получила 
высокую оценку: по итогам 
Всероссийского конкурса на 
лучшую постройку проект до
ма, разработанный в институ
те «Ленгипрогор», был удосто
ен диплома первой степени.

Совершенствуя новый ме
тод, сотрудники 6-й архитек
турной мастерской института, 
возглавляемой Л. Ю. Гальпе
риным, разработали проект 
еще одного жилого дома, на 
этот раз пятиэтажного, кото-

Движущиеся тротуары
Городской транспорт ближайших лет

БУРНЫЙ рост городов 
особенно остро ставит 
проблему транспортного 

обслуживания населения. Что
бы успешно решить ее, нуж
но усовершенствовать сущест
вующие виды транспорта и 
создать новые.

Какие новые виды сообще
ния появятся в ближайшие го
ды на улицах наших городов? 
На этот вопрос отвечает стар
ший научный сотрудник Ака
демии коммунального хозяйст
ва Ю. М. Галонен.

— В первую очередь это 
электромобили и электробу-
сы, — сказал тов. Галонен. — ■ имущества пешеходных тунне

лей. Они улучшили работуОпытные образцы их уже при
меняются для перевозки пас
сажиров и почты в московских 
аэропортах. В связи с созда
нием новых серебряно-цинко
вых аккумуляторов, которые 
отличаются большой емкостью 
и малыми габаритами, стало 
возможным более широко ис
пользовать такие машины. 
Электромобили, оборудован
ные новыми аккумуляторами, 
способны без подзарядки про
бегать до 300 километров. 
Преимущество их в том, что 
они гигиеничны и бесшумны.

Большие удобства создадут

ХУДОЖНИК СУРОВОЙ
них — это тоже пучок отрадных 
лучей, разгоняющих тьму с тай
ны еще необжитых мест.

Именно здесь ищет художник 
настоящую красоту — суровую и 
простую. Есть у Кента и мрачные 
картины. Мы не знаем мотивов,

МНОГО молодых и немо
лодых строителей по 
одиночке и экскурсиями 
успели побывать в кар

тинной галерее, где выставле
ны произведения замечатель
ного американского художни
ка Рокуэлла Кента. Это часть 
коллекции, подаренной Кен
том нашему народу. Ведь Ро
куэлл Кент — большой друг 
Советского Союза, один из 
видных борцов за мир и 
дружбу между народами.

Сложное и своеобразное ис
кусство Кента помогает людям 
разных народов лучше понять 
друг друга, укрепляет в них 
веру в себя, в свои силы.

О впечатлении, которое про
изводят картины Кента, рас
сказывает корреспондент на
шей газеты, студент Уральско
го государственного универси
тета В. Слободин, побывав
ший на выставке.

которые заставили его напи
сать «Пролив Адмиралтейства». 
Но ясно, что кистью художника 
водило чувство глубокого тяже
лого разочарования. Здесь все 
неподвижно и пасмурно. Небо за
тянуто хмурыми тучами. Одиноко 
и хищно поглядывают деревья- 
спруты. Кажется, подойди и они

Это интересно
рый уже утвержден Госстроем 
РСФСР.

По сравнению с первым про
ект здания отличается рядом 
архитектурных, планировочных 
и конструктивных особенно
стей. Новый дом — гостинич
ного типа, с квартирами, рас
считанными на небольшую 
семью. В первом этаже его 
разместятся магазины.

В ближайшее время вся не
обходимая документация для 
строительства здания будет 
передана заводу имени 40-ле- 
тия комсомола, который нач
нет изготовлять для него же
лезобетонные элементы.

Строительство дома мето
дом подъема полностью смон
тированных этажей начнется 
весной на правом берегу Не
вы, неподалеку от 5-й ГЭС.

пассажирам скоростные моно
рельсовые дороги. В ближай
шее время начнется их соору
жение. Бесшумные подвесные 
вагоны на резиновых колесах, 
движущиеся по эстакадам, по
мчатся со скоростью 150 ки
лометров в час. За несколько 
минут они доставят пассажи
ров к аэропорту, в зону от
дыха или город-спутник. Пред
полагается строительство коль
цевой монорельсовой дороги 
на территории Всемирной вы
ставки в Москве.

Жители наших городов уже 
по достоинству оценили пре

транспорта и создали большие 
удобства 
все-таки 
наиболее 
нием их

для пешеходов. Но 
в некоторых местах с 

оживленным движе- 
пропускная способ

ность недостаточна. Примене
ние движущихся тротуаров 
поможет решить эту пробле
му. Одна лента горизонталь
ного эскалатора шириной в 
метр способна перевезти в час 
10 тысяч пешеходов. Пропуск
ная способность туннеля уве
личится в десять раз. Такие 
пешеходные туннели скоро уже 
появятся.

ПРАВДЫ 
словно щупальцами сдавят тебя. 
И вода, как болотная жижа... 
Здесь каждая деталь — сложная 
символика, аллегория. Но и тут 
видна вера художника в победу 
добра и правды. И взгляд при
ковывается к свету за черными 
горами. Словно большая челове
ческая мечта живет там, далеко 
за миром тьмы,.

Мечта всегда радужна. Но за 
нее надо бороться. Об этом го
ворит художник в картине «Веч
ный покой». Это, может быть, са
мое угрюмое из его творений. 
Там только могилы' и небольшие 
кресты над ними. Под землей 
спят те, кто погиб в борьбе с су
ровой природой. А борьба про
должается. Она вечна, как жизнь. 
И победа в борьбе всегда остает
ся за сильным и смелым.

Кент любит жизнь. Любит 
гренландские льды и скалистые 
берега своего родного штата. Лю
бит трогать листву, любоваться 
цветами, пить из ручья. И люди 
на его картинах—это такие же 
простые, любящие жизнь рыбаки, 
охотники, фермеры. Кент видит 
человека всегда в труде. И таким 
изображает его.

Ярко раскрылся талант Кента 
в его своеобразных гравюрах. 
Старый король Лир, выгнанный 
из дома родными дочерьми, сто
ит у раскрытых дверей. В обезу
мевших глазах мы читаем невы
носимую скорбь одинокого чело
века. Ветер рвет его платье, треп
лет седые волосы.

А вот мы опять встречаемся с 
безумно-добрым Отелло. Снова 
переживаем его трагедию — дра
матическое столкновение веры и 
подозрения, любви и ненависти, 
тоски и нежности.

Литография «Европа» просто и 
трагично рассказывает о былом 
величии и нынешней трагедии 
континента. Ведь Европу опять 
топчет реваншистский сапог бун
десвера.

«А куда теперь?» Разве можно 
уйти от этой гравюры и не поду
мать: «А, действительно, куда 
идти дальше этим двоим, забрав
шимся на вершину горы!» Лито
графия полна глубокого философ
ского смысла, трагизма.

Зато какой надеждой веет от 
«Человека у мачты!» Темное не
бо, звезды и человек, скрестив 
руки, смотрит куда-то в бездон
ное небо.

О чем он думает? О далеком 
доме? О любимой?.. А может быть, 
о полетах к далеким звездам? 
Ведь нет границ человеческому 
дерзанию. Ему все под силу.

Уходя с выставки, чувствуешь 
себя чем-то обогащенным. Трудно 
сказать сразу, чем. Это и ослепи
тельно-холодные краски Гренлан
дии, страны льдов, которую так 
полюбил художник. И простой 
труд рыбаков и охотников на 
далеких, разбросанных по всему 
миру, островках. А главное — 
это суровая, пронесенная через 
всю жизнь художника, вера в 
победу человеческого труда, му
жества, правды.

В. СЛОБОДИН.

СУББОТА, 20 ЯНВАРЯ
11.00 — Телевизионная хроника. 

11.10 — Художественный фильм 
«Битва в пути» (1-я серия). 
18.00 — Передача для детей 
«Шахматная сказка». 18.20—Муль- 
типликацианный фильм «Кошкин 
дом». 18.50 — XXII съезд КПСС 
и задачи профсоюзов. Выступле
ние .председателя облсовпрофа 
А. И. Быкова. 19.10 — Телеви
зионная хроника. 19.20 — Переда
ча для молодежи. 20.20 — Пока
зывает Челябинская студия теле
видения.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 21 ЯНВАРЯ
15.00 — Передача для детей 

«Путешествие в 2000-й далекий 
год». 15.30 — Художественный 
фильм «Отряд Трубачева сража
ется». 18.00 — Хроника. 18.10 — 
Телевизионный рейд «Скопидомы».

Интересные мероприятия
В ВОСКРЕСЕНЬЕ, 14 января, во Дворце культуры имени Горь

кого состоялась лекция «Швеция глазами советских тури
стов». Около ста строителей пришли послушать интересное 

сообщение, которое сделал участник одной из туристических поез
док в Швецию И. Ф. Мартыненко.

Лекция вызвала большой интерес, возникло много вопросов, на 
которые тов. Мартыненко отвечал почти в течение часа.

Продолжает работать университет культуры. На днях состоя’ 
лось очередное занятие. Научный сотрудник Свердловской картин
ной галереи К. М. Гордеева рассказала собравшимся о великих 
мастерах живописи итальянского Возрождения. Затем были про
демонстрированы документальные фильмы.

Работники Дворца культуры готовятся сейчас к большому ме
роприятию, которое намечено провести 28 января.

«Коллективный день отдыха молодой семьи» — так будет на
зываться это интересно задуманное новшество. В этот день мо
лодожены смогут получить консультацию по поводу того, как на
крыть праздничный стол, как ухаживать за малышами, послушать 
советы супругов, проживших в согласии 25 и более лет.

Новые книги
В Стройиздате СССР выпущена 

в свет и поступила в продажу 
следующая литература:

БЕРГ О. Я. Физические основы 
прочности бетона и железобетона. 
96 стр., цена 29 коп.

ГЕНДИН В. Я. Электропрогрев 
в производстве железобетонных 
изделий и блоков. 196 стр., цена 
52 коп.

Указания по пропитке способом 
ДНИ ИСК деревянных деталей в 
горяче-холо дных ваннах. 
ЦНИИСК АСиА СССР, Ка
рельский СНХ, Петрозаводский 
дерево обр а б аты в а ющи й комбинат, 
24 стр., цена 6 коп.

Работы по озеленению террито
рий. АСиА НИИОМТП. 224 стр., 
цена 41 кол.

Пособие рассчитано на брига
диров, мастеров и производителей 
работ, занятых в жилищном 
строительстве.

КАЗАКИН В. В., ДРЕМИН 
М. Б. Новые условия оплаты 
труда в строительстве, 94 стр., 
цена 27 коп.

Брошюра рассчитана в каче
стве практического пособия для 
инженерно-технических работни
ков и бригадиров строительно
монтажных организаций.

18.30 — Народный артист Бело
русской ССР Г. П. Глебов. 19.00— 
Концерт «Балалайка». 19.35 — 
Фестиваль документальных филь
мов «Путешествия по родной 
стране», «Обь —• река сибирская». 
19.55 — Художественный фильм 
«Битва в пути» (1-я серия).

ПОНЕДЕЛЬНИК, 22 ЯНВАРЯ
18.00 — Для детей. Телеви

зионный фильм «Квартира Лени
на в Кремле». 18.30 — Докумен
тальный фильм «Внимание! Под 
водой — съемка!» — о съемке 
фильма «Че л ов ек - амфибия ».
19.00 — Телевизионная хроника. 
19.10 — «Программа построения 
коммунизма» — телевизионный 
лекторий. 19.30 — «Рокуэлл Кент 
в Свердловске». 20.05 — Концерт. 
21.05 — Болгарский художествен
ный фильм «Бедная улица».

ВТОРНИК, 23 ЯНВАРЯ
18.00 — Передача для детей 

«Из истории пионерской песни». 
18.40 — Документальный фильм 
«Флуераш». 19.00 — Телевизион
ная хроника. 19.10 — Навстречу

Методы определения экономи
ческой эффективности новой 
техники в строительстве. АСиА 
СССР. НИИ экономики строи
тельства. 62 стр., цена 20 коп.

Брошюра рассчитана на инже
нерно-технических работников 
строительных, проектных и на
учно-исследовательских органи
заций.

ПЛАКАТЫ ПО ТЕХНИКЕ 
БЕЗОПАСНОСТИ

Берегись голых я оборванных 
проводов! Авт. Рыльцев А. Н. 
0,5 п. л., цена 20 коп.

Вблизи электропроводов рабо
тать опасно! Авт. Рыльцев А. Н„ 
0,5 п. л., цена 20 кап.

Закрепляй себя надежно при 
монтаже наружных панелей и 
блоков! (Техника безопасности 
при монтаже зданий из крупно
размерных панелей й объемных 
конструкций). Авт, Антонов П. И., 
0,5.п. л., цена 20 коп.

Не нарушай трудовую дисцип
лину! Авт. Рязанцев К. Г., 
0,5 п. л., цена 20 коп.

Не стой у крышки включенного 
автоклава! Авт. Десятков Ю., 
0,5 п. л., цена 20 коп.

выборам в Верховный Совет 
СССР. 19.50 — «Скрябин» — 
передача к 90-летию со дня рож
дения композитора. 20.45 — Для 
работников сельского хозяйства 
«Говорит и показывает рейдовая». 
21.05 — Художественный фильм 
«Дочь Ганга».

СРЕДА, 24 ЯНВАРЯ
11.00 — Телевизионная хроника. 

11.10 — Художественный фильм 
«Дочь Ганга». 18.00 — Передача 
для школьников «Дела, достой
ные книг». 18.30 — Телевизионная 
хроника. 18.40 — Техника в во
просах и ответах. 19.05 — Фести
валь документальных фильмов. 
«Путешествия по родной стра
не». «Челекен». 19.15 — Телеви
зионная постановка. 20.30 — 
И т ало - фр анцузски й худ ожествен- 
ный фильм «Собор Парижской 
богоматери», 1-я серия (только 
для взрослых). 21.30 — «Навстре
чу XIV съезду комсомола» — те
левизионная анкета.
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